

aquarius aktuell



Was war los?

Samstag, 28. September, 13:00 Uhr

Besichtigung des Kernkraftwerkes Gundremmingen

Nach einem 2-stündigen Vortrag über die Arbeitsweise von Kernkraftwerken und über die Vorteile und Risiken der Kernenergie...



...konnten wir mit dem Omnibus eine Rundfahrt durch die Kraftwerksanlage unternehmen und kurz einen Blick in einen der Kühltürme werfen. Das Fotografieren war im Kraftwerksgelände leider strengstens untersagt.



Den Ausflug beendeten wir mit einem gemeinsamen Abendessen.



Viele Grüße,

die Vorstandschaft